

## 2016 Jahresbericht über die Erfüllung des Stiftungszwecks



MARGRET UND  
**FLOREAT**  
GREGOR NOLL  
**ERPILLA**  
STIFTUNG

Im Geschäftsjahr 2016 wurde die Stiftung durch den FV Rot-Weiß Erpel e.V. zwecks Förderung des Projektes „Kunstrasenplatz“ angefragt. Bei diesem Projekt handelt es sich um ein außergewöhnliches bürgerschaftliches Engagement für die Herrichtung eines Kunstrasen-Fußballplatzes. Mitglieder des Vereins haben in ehrenamtlicher Arbeit bisher rund 3000 Arbeitsstunden eingebracht um diese Umgestaltung des Fußballplatzes zu ermöglichen. Sie haben damit einen besonderen Beitrag mit gemeinnützigem Zweck geleistet, der der ganzen Bevölkerung insbesondere aber der Jugend von Erpel zu Gute kommt.

Nach mehreren Gesprächen wurde vom Verein ein Antrag gemäß den Förderrichtlinien der Stiftung gestellt. Der Stiftungsvorstand entschied auf seine Sitzung am 23.9.2016 einstimmig, das Projekt mit einer finanziellen Zuwendung in Höhe von 2.500 EUR zu unterstützen.

Die Übergabe der Fördermittel erfolgte am 29.10.2016 anlässlich eines Kreisklassespiels der E-Junioren. Auf einer Sponsorenwand hat der FV Rot-Weiß Erpel e.V. die Unterstützung des Projekts durch die Stiftung mit dem Logo der Stiftung öffentlich dokumentiert.

Die Resonanz in der Bevölkerung und der Presse auf diese Aktion war sehr positiv und zufriedenstellend.

Am 4.3.2016 wurde ein Entwurf für die Jahresrechnung 2015 in der Fassung der ADD- Vordrucke „Jahresrechnung“ und „Vermögensrechnung“ vorgelegt. Gemäß §8(2) Nr.1 und 2 der Stiftungssatzung hat der Vorstand diese zu erstellen und zu beschließen. Der Beschluss erfolgte im schriftlichen Umlaufverfahren am 11.3.2016. Die Jahresrechnung wurde am 14.3.2016 der ADD-Stiftungsbehörde auf dem Postweg übermittelt. Frau Heß teilt am 22.6. in einer E-Mail mit, dass die Prüfung wegen vorrangiger Aufgaben sich verzögert.

Mit Schreiben vom 19.4.2016 forderte das FA Neuwied zur Abgabe der GEM 1 – Erklärung und GEM 1 – Anlage und weiterer Unterlagen bis zum 31.5.2016 auf. Dem kam der Vorstand fristgerecht nach. Am 20.7.2016 meldete sich die Sachbearbeiterin Frau Wagner telefonisch und erklärte, dass sie wegen des Rumpfgeschäftsjahres keinen sinngebenden Bescheid erstellen könne. Die Unterlagen werde sie zu den Erklärungen des folgenden Jahres hinzuziehen.

Der Stiftungsvorstand tagte am 23.9.2016. Die Themen und die Ergebnisse der Sitzung können dem beiliegenden Protokoll entnommen werden.

Erpel, am 29.3.2017

gez. Gregor Noll  
Vorsitzender des Stiftungsvorstandes

gez. Heribert Siebertz  
Stellv. Vorsitzender des Stiftungsvorstandes